

LISTE DES DOCUMENTS

LIST OF DOCUMENTS

CHAPITRE I

CONDUITE DES RELATIONS EXTÉRIEURES

1919

1. 25 févr. *Mémoire des Premiers ministres des Dominions*. Revendique le droit des dominions à la représentation diplomatique 1
2. 27 mars *Le Premier ministre au Premier ministre de Grande-Bretagne*. Demande les copies de la correspondance diplomatique britannique sur les conditions politiques, industrielles, commerciales et sociales aux États-Unis 2
3. 28 mai *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Agrée la demande canadienne au sujet des copies de correspondance 3
4. 5 juin *Le Gouverneur général au chargé d'affaires aux États-Unis*. Accepte les arrangements concernant l'envoi des copies de correspondance et indique la voie à adopter pour transmettre toute communication 3
5. 7 juill. *Le Gouverneur général au chargé d'affaires aux États-Unis*. Explique que la transmission des communications doit se faire par l'intermédiaire du Gouverneur général 3
6. 17 sept. *Le président de la Commission canadienne du Commerce au président du Conseil privé*. Discute la représentation canadienne à Washington 4
7. 19 sept. *Mémoire du Conseiller juridique au Premier ministre*. Étudie la question de droit à la représentation diplomatique et le rang d'un délégué du Canada à Washington 6

CHAPTER I

CONDUCT OF EXTERNAL RELATIONS

1919

1. Feb. 25 *Memorandum by Dominion Prime Ministers*. Discusses Dominions' right of legation 1
2. Mar. 27 *Prime Minister to Prime Minister of Britain*. Requests copies of British diplomatic correspondence on political, industrial, commercial and social conditions in the United States 2
3. May 28 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Agrees to Canadian request for copies of correspondence 3
4. June 5 *Governor General to Chargé d'Affaires in United States*. Accepts arrangements for forwarding copies of correspondence and discusses channel of communication 3
5. July 7 *Governor General to Chargé d'Affaires in United States*. Discusses role of Governor General as channel of communication 3
6. Sept. 17 *Chairman of Canadian Trade Commission to President of Privy Council*. Argues for Canadian representation in Washington 4
7. Sept. 19 *Memorandum from Legal Adviser to Prime Minister*. Discusses Canada's right of legation and the diplomatic rank of a representative in Washington 6